



Agility Association of Canada / Association d'Agilité du Canada

Bio de Joanie Leclair, candidate au poste de directrice régionale - Québec Élu(e) par acclamation

Agilité... l'habileté de bouger, penser et comprendre rapidement.

L'habileté de former une équipe avec son meilleur ami et de négocier des obstacles et des séquences remplies de défi. Pourquoi faisons-nous de l'agilité ? Pourquoi est-ce si addictif ?

C'est à l'âge de 13 ans (2003) que j'ai débuté l'agilité et la compétition avec le chien de la famille. Mais puisqu'elle était déjà âgée de 9 ans, notre carrière en compétition n'a pas fait long feu. C'est à ce moment que je me suis mise à courir les chiens de mes ami(e)s et appris rapidement à m'adapter à des parcours de niveau expert. La courbe d'apprentissage fut exponentielle, et la piqure pour le sport, intense. J'ai ensuite eu l'opportunité d'enseigner l'agilité à partir de l'âge de 18 ans (2008) et de devenir juge d'agilité à 25 ans (2015).

Il y a un seul mot qui décrit l'agilité pour moi : passion.

Au cours des années, ma passion pour ce sport n'a cessé de grandir. En tant que compétitrice passionnée et juge, l'agilité m'a apporté tant de bonheur, de leçons, de joies et de gratitude. Ce sport m'a enseigné tant de choses, dans tellement de sphères de ma vie.

Pour moi, poser ma candidature pour le poste de directrice régionale était simplement naturel. Je suis emballée d'aider à la progression de l'association, de transmettre ma passion aux autres et de continuer d'en apprendre toujours plus sur ce merveilleux sport.